

S'opposer à l'austérité à un prix politique mais on ne lâchera rien.

Écrit par Eric Coquerel et JC Sellin
Jeudi, 10 Janvier 2013 20:00

"Les élus du Parti de gauche condamne la décision de Pierre Cohen, maire de Toulouse, de retirer sa délégation d'élus à notre conseiller municipal Jean-Christophe Sellin.

La raison invoquée est le refus de Jean-Christophe de voter la totalité du budget 2013. En effet, en proposant un budget en recettes qui accepte la baisse de la dotation de l'état, le maire rompt avec les bases de l'accord de la majorité municipale qui n'était pas d'appliquer une politique tournée vers l'austérité.

Non content de mettre ses pas dans la politique social-libérale du gouvernement, le maire socialiste compte faire taire ceux de la majorité municipale qui refuseraient cette évolution. Le fait que Pierre Cohen soit aussi le président de la FNESER renforce la portée nationale de cet acte.

Ne nous y trompons si Jean-Christophe Sellin aujourd'hui en est la seule victime, ce sera demain le sort de tous ceux qui refuseront à gauche ce tournant de l'austérité.

C'est la preuve une fois de plus, sur le fond comme sur la forme, que la brutalité social-libérale divise la gauche.

Pierre Cohen devrait se rappeler que Jean-Christophe Sellin n'est pas plus "seul" que Jean-Luc Mélenchon : 16 % des toulousains ont voté pour le candidat du Front de Gauche, au premier tour des Présidentielles.

Nous appelons les élus Front de Gauche de Toulouse à exprimer leur solidarité avec Jean-Christophe Sellin.

Le choix politique de Pierre Cohen démontre un peu plus la nécessité d'une liste autonome du Front de Gauche, élargie à tous ceux qui refusent la spirale de l'austérité qu'elle soit appliquée à Toulouse ou au gouvernement.

Le PG Toulouse va rapidement prendre l'initiative pour rassembler et construire cette future liste en vue des municipales de 2014."